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LA REGIÓN TENDRÁ PRIORIDAD EN EL USO DEL A G U A  DEL TRASVASE

La Mancha beberá del Tajo
El presidente Barreda com parecía radiante ju n to  a la m in is tra  de M edio  A m b ien te , Cristina  
Narbona, para dar cuenta de lo que él calificaba com o un "acuerdo  h is tó rico ": en Castiila-se  
invertirán  2.000 m illones de euros en obras h idráu licas y  la región se beneficiará, por vez 
prim era, del agua del trasvase Tajo-Segura. Esta in fraestructu ra  se m antiene, aunque  
siem pre  serán p rio rita rias  las necesidades de la región. Los agentes sociales han firm a d o  
un m an ifiesto  de apoyo, m ien tras PP e IU han ca lificado el acuerdo de "to m a d u ra  de p e lo ".

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, 
recibía con los brazos abiertos a 

la ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, en el palacio de 
Fuensalida. Tan satisfecho se mostraba 
que, relajado, bromeó: “viene la minis
tra de Medio Ambiente y llueve. Nos trae 
la lluvia y nos trae muchas inversiones y 
mucha agua para Castilla-La Mancha". 
Y es que serán casi 2.000 millones de 
euros los que se destinarán a obras

hidráulicas en la Comunidad en los 
próximos años, gracias al acuerdo 
alcanzado entre el Gobierno regional y 
el Ministerio de Medio Ambiente.
El trasvase no se toca. Las reglas de 
explotación no cambiarán en esta 
legislatura, aunque se avanza respecto 
a las reivindicaciones de Castilla-La 
Mancha. En este sentido, Barreda des
tacaba un hecho “histórico": Castilla- 
La Mancha podrá utilizar “de manera 
inmediata” el agua del acueducto Tajo-

Segura. Por su parte, la ministra 
Narbona reconocía los problemas 
hídricos de la región. “Sería raro que no 
ios tuviera cuando, en los últimos cuatro 
años, el anterior Gobierno de la nación 
apenas ejecutó el 9 por ciento de las inver
siones previstas para esta Comunidad”, 
dijo. No obstante, considera que los 
inconvenientes en materia de agua 
que padece la Comunidad son “perfec
tamente compatibles con atender las nece
sidades de la cuenca del Segura. En nues
tro acuerdo queda claro que la infraes
tructura del Tajo-Segura se va a seguir 
utilizando conforme a la legislación en 
vigor (la disposición adicional tercera 
del Plan Hidrológico Nacional) que ya 
determina que hay una prioridad para las 
necesidades de la cuenca cedente, pero 
con el compromiso del Gobierno de aten
der también, a través de las inversiones 
precisas, las necesidades de la cuenca del 
Segura".
Por su parte, Barreda en este punto 
señalaba que “conforme se vayan 
haciendo inversiones y se vayan satisfa
ciendo las necesidades de la cuenca del 
Segura, paulatinamente, a lo largo del 
tiempo se irá reduciendo el caudal que 
procedente del Tajo necesiten, al mismo 
tiempo, obviamente, que lo vamos utili
zando nosotros”. Respecto al fin del 
trasvase, dijo: “no tenemos más prisa

El presidente Barreda recibió a la ministra Narbona a las puertas del palacio de Fuensalida, en medio 
de una gran expectación. Fo to : Barrí.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #508, 19/3/2005.


